

Championnat de Bretagne de Cross UNSS

Mercredi 10 décembre 16 élèves du lycée sont partis courir à Quimper pour le Championnat de Bretagne de Cross UNSS.

Malgré un temps printanier, les courses furent difficiles car le terrain étaient très gras et le niveau relevé.

Nous étions qualifiés dans 2 catégories:

En Sport Partagé: 1 équipe en "relais" composée 2 d'élèves Ulis et de 2 élèves du lycée (dont 1 fille Alwena en TTMA). Ils étaient mélangés avec les relais collèges. Ils se sont classés 1er dans leur catégorie et sont donc possiblement qualifiés pour les Championnats de FRANCE qui se dérouleront à Aix les Bains le 4 et 5 Février 2026

En Cross garçons: 11 élèves au départ au milieu des 98 de lycée professionnel et 350 lycée généraux.

En Cross fille: 1 fille Chloé en 1 TMA parmi les 180 autres lycéennes.

Bilan final: nous terminons 3 ème et médaille de Bronze au classement des Lycée Pro (sur 12 équipes classées).



Félicitations à tous les élèves qui se sont bien débrouillés sur ce parcours technique. Merci à Waly, Chloé, Alwena, Raphael, Maceo, Lucas et Lucas, Antoine, Yannis, Ethann, Sasha, Timéo, Maxence, Isaiah, Loevan pour leur participation et leurs beaux parcours.

